

En distintos sectores de la comuna

Coronel pone énfasis en la salud de sus vecinos en el contexto de la pandemia

Infraestructura y servicios ayudan a mejorar la cobertura en la ciudad. Esfuerzos de la administración municipal también apuntan al deporte, al medioambiente y a la seguridad.

La salud es uno de los focos más importantes del trabajo realizado por la administración municipal de Coronel, y en el contexto de la pandemia por el covid-19, esa labor se reforzó aún más con una serie de inversiones.

Dentro de los esfuerzos por acercar la salud a los vecinos y a los barrios con nueva infraestructura se puede mencionar las dos Unidades de Salud Familiar (USAF), ya en plenas funciones en el sector Sur y en la población Berta Acevedo. De igual manera Coronel está ad portas de contar con un nuevo Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) en el sector de Camilo Olavarría, muy necesario y que permitirá descongestionar la Unidad de Urgencia del Hospital San José. Además, el municipio consiguió los recursos para la compra del terreno donde se emplazará el nuevo hospital de Coronel, en el sector de Calabozo.

Respecto a la asistencia directa a causa de la pandemia, se adquirieron nuevos móviles en salud, destinados a llegar con las atenciones y remedios a los hogares de los coronelinos, a lo

que se suma el Vacunatorio Móvil. También se puso a disposición de los vecinos la Farmacia y Óptica Popular, con valores mucho más bajos en relación al mercado tradicional.

Peró hay otro frente abordado por la autoridad local referido a la salud, vinculado con el medioambiente y la disminución de la contaminación en la comuna. En ese sentido, el de Coronel es el único municipio que forma parte de la coalición "Chao Carbón". También, junto a la comunidad, se rechazó la construcción de un terminal marítimo para la descarga de petróleo. A todo esto se suma la desconexión, después de 50 años, de la central termoeléctrica Bocamina 1 y se fijó para mayo de 2022 la desconexión de Bocamina 2. Para abordar éstos y otros temas, es que se creó la Dirección de Medioambiente Municipal.

Una buena condición física y el deporte también son otras caras de la salud y en Coronel se ha trabajado para habilitar espacios para la práctica de diferentes disciplinas, con la finalidad de transformar a Coronel en la primera ciudad de-



portiva al sur del Biobío.

Cuenta de ello es la inauguración y entrega reciente del histórico Estadio Federico Schwager, con una pista atlética sintética de ocho carriles con normas internacionales IAFF (siglas en inglés de Federación Internacional de Atletismo) para la alta competencia y con tecnología de punta, como el Photo Finish, y un césped renovado con regadío sincronizado e iluminación para la práctica del fútbol. A todo esto se suman dos canchas de pasto sintético en los sectores de Lagunillas y Camilo Olavarría y el Patinódromo en el sector norte de la ciudad.

OTRAS INICIATIVAS

La educación es otra importante área desarrollada en los últimos años en Coronel. En ese sentido se mejoró el 100% de la infraestructura de escuelas y liceos que tenían serias fallencias estructurales en iluminación, calefacción, techumbres y accesos deficientes. Además se potenciaron proyectos emblemáticos para la comunidad estudiantil, como la construcción de la Escuela

Escuadrón, cuya inversión bordea los \$7 mil millones y que pronto será una realidad para la comunidad estudiantil.

En innovación se impulsó el PLESCO o Plan de Medidas Económicas y Sociales de Coronel, con 28 medidas como herramientas de gestión, con lo que se busca promover el desarrollo social en la zona. La inversión bordea los \$730 millones.

El alcalde de Coronel, Boris Chamorro, también menciona otras medidas de relevancia en el territorio comunal, como los avances en conectividad en el paso Los Laboreos, la barcaza a isla Santa María, la cuarta etapa del Corredor de Transporte Público, la recuperación de humedales y áreas verdes, como el proyecto del Parque Ignacio Oñate, el que cuenta con 30 mil metros cuadrados de superficie.

"Hay que mencionar la construcción de numerosas sede sociales, albergues, el proyecto de la Casa de la Seguridad, con monitores las 24 horas del día. También 57 cámaras de televigilancia y móviles renovados para la seguridad pública", concluye el alcalde Boris Chamorro.

